

園生活に慣れてきた園児は、屋外に出て、活発に毎日を過ごしています！

富士見保育園



富士見高校の皆さんと一緒に今年も花の植え付けを行いました。

西山保育園



よもぎ団子にするように近くの原っぱへよもぎ摘みに出かけました。

落合保育園



じゃがいもの種イモを教わりながら植えました。「大きくなあれ。」

みんなの願い 交通安全



交通安全教室で、安全協会の方に教わりながら横断歩道を渡ります。

境保育園



地震体験車に乗って、実際の地震がおきたときの揺れを体験しました。

本郷保育園



桃組さんが青組さんに手を引かれて、初めてのお散歩に出かけました。

「地域もハツラツ！子どももささえたい」だよ！

ほっと！ホット！



第15号

令和6年6月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

富士見小学校

井戸尻体験学習



5年生が井戸尻考古館に行き、縄文時代の火おこし体験に挑戦しました。

1年生を迎える会



全校ゲームで、じゃんけんをして名刺交換をしました。「よろしくね。」

本郷小学校

引き渡し訓練



万一の災害の時に安全に保護者に引き渡しができるように1年生が訓練しました。

人権の花贈呈式



「人権の花」運動で花を育てるように花の種などを渡す贈呈式が行われました。

境小学校

春まんきつ給食



桜の花びらが散る校庭で、姉妹学級毎まるくなって全校で給食を食べました。

交通安全教室



自転車に乗ったら車両、押したら歩行者。安全に乗る練習をしました。

富士見中学校

広島京都修学旅行



原爆の子の像の前で千羽鶴を奉納し、合唱や平和宣言文を朗読しました。

部活開始



1年生は部活見学、仮入部後、部活動を決めて入部しました。